

*Luis Manuel Rojas*

México,  
febrero 14  
1920.

Señor don Agustín Basave,  
GUADALAJARA. (Jal.)

Muy distinguido señor y amigo:

Tengo la satisfacción de poner en conocimiento de usted que el próximo día 17 del corriente febrero empezará a publicarse, bajo mi dirección, un nuevo diario de información, política, literatura y arte, que se denominará "El Liberal".

Por lo que ve a la sección de literatura, quedará especialmente encomendada al cuidado y dirección del conocido poeta don Carlos Barrera, y se publicará una página selecta los lunes de cada semana, procurándose dar a conocer en ella las composiciones modernas de los poetas europeos y americanos que hayan sobresalido por su talento, pues el señor Barrera acaba de tener una larga permanencia en el Viejo Mundo, y está, por consiguiente, en condiciones de poder llevar a efecto ese cometido.

No por eso desdeñaremos en manera alguna a los poetas nacionales; por lo contrario, nos proponemos brindarles oportunidad y espacio en las columnas de "El Liberal", a fin de que se de a conocer a la nueva generación de literatos mexicanos. Y siendo usted uno de los representantes de esa juventud en la ciudad de Guadalajara, desearía contar con la valiosa cooperación que pudiera proporcionarnos, para poner a nuestro periódico en contacto con esa pléyade literaria a la que usted pertenece.

Esperando que se sirva usted aceptar la comisión que me permito ofrecerle, me es grato ponerme a sus órdenes como su afectísimo amigo y atento servidor:

*Luis Manuel Rojas*